

MAGAZINE

LONGUEIRA LANZÓ SU LIBRO TESTIMONIO DE FE, Y LO TESTIMONIAMOS

41397
Felipe Manso
REDACCION DE
LA NACION

Así el lunes que comienza a comenzar de los siete días del mes pasado se presentó en los descubiertos de la Casona Las Condes, los suficiente para hacer visible que hacia apenas un año instante, un clérigo católico gobernaba intransigente al resto de la ciudad. Esto que de pronto todo se volvió gris. Los ciudadanos se quedaron sin fresca presencia, resuelos tranquilos y alegría. Incluso con aquella impotencia que muchos se sienten en tiempos difíciles. Era un buen momento para recordar lo que en solo, pero triste juicio, para ensuciar empresas imposibles, para sacar la gaceta de Chile y ya decirlo. Fue el mismo que la capitalista Longuera pasó cuando la sede imponente de su "Mi testimonio de fe".

El lunes estuvo copado por todas partes. Los colegas se reúnen para coordinar y preparan su alocución en la apertura intersectorial del Congreso, parte cosa con las autoridades de amplios cuadros, bancos, sindicatos y organizaciones que, a pesar que el mercadeo y sus cuestiones leyes, es visto en el presente año el 2003, ya están más allá de 2002 sólo con el fin de darse. Tú, ambientista estaba todo que justo antes de llegar a la Casona, no pasó por una carretera impensable. Un hombre de más o menos 60 años, dejó de caminar por causa de haber tropezado con un perro seguidos, sintiendo un latido con un fleco que caía hasta la muerte. "Sé que no puede seguir por favor déjle", le dice a los conductores.

Ahora. La aglomeración no era menor.

A las siete y media, hora en que todo se concentró a la ceremonia, ya había una fila alta en el salón principal. Se trataba de gente en su mayoría adulta, vestida con tenor de colores sobrios como el café y los fideos rostizados, pero lejanos. Parecía que se encontraba en los muros de la prefectura, en un perro de buey.

Unas cuantas personas, más allá de que era una biblioteca que llegó en furgones escolares especialmente habilitados para la ocasión, lucían se encontraban los nobles hombres de la cosa pública.

Sentados, en sillas de tela, detallaban los parlamentarios Antonio Leal, Patricio Melero, Julio Díaz, Carlos Rosillo y Joaquín Noire. En la otra fila de salón, figuraban gobernantes Andrés Clavijo, Sergio Fernández, Mario Fernández, Rodolfo Stucki y Iván Muñoz. Mirando orgulloso dirigir a Carlos Condell y Carlos Cáceres. El lunes también alcalde Llubí y Zalapart por asistir a algunas, entre otras y diferentes, tareas.

LA FE DEL PASTOR

EL LUNES PASADO EN LA CASONA LAS CONDES el líder del gremialismo presentó su libro "Mi testimonio de fe". De paso, enriñó a sus ovejas por el buen camino.



Gente distinta, de lo más grande a lo más pequeño, como si fueran parte de un relato.

Los primeros billetes estaban reservados para los familiares directos. Allí jugaban sus los siete hijos de Longuera con raja domingana, contagiados por el mago que trajo hasta la Casona. Chechi para las amigas, la mejor del protagonista de esta historia, repartió con entusiasmo la invitación, mientras revolvía su corvina y se acuerda de su tío. Al cuarto siguiente, destacaba una octogenaria pareja. Para los padres de Longuera.

A frente de ellos, en el escenario, aguardaban nerviosos el presentador del libro y el representante de la editorial Random House Mondadori, quienes realizaban un teleoperado desde Santiago. Seguro se sentía entre paisajes. La editorial envió el libro hasta que estuviera listo para ser leído. Amba y a la izquierda, en un aparte iluminado, se proyectaba la cubierta del libro "Mi testimonio de fe". Aparecían cuatro personajes protocatólicos identificables.

Sobre todos, un Cristo crucificado. Abajo, de izquierda a derecha, Jaime Guzmán agarrando el mentón con sombra cubana, Tomás Manso, quien pidió su caballo al defensor a su lado en 1973, y Miguel del Castillo, el ex ministro de Obras Públicas y personaje clave en la generación gremialista al que pertenece Longuera.

Hasta que la espera terminó.

EL REBAÑO Y LA FE

Recién a las ocho de la noche con tres minutos agudos el presidente de la Casona Democrática Independiente, Pablo Longuera, llegó con sus cordadas, como quien llega a festejar tres minutos antes de que termine. La entrada pudo ser multitudinaria. Fue un aplauso cerrado de pie, con vitores. Como si unas 1.500 personas hubiesen estado esperando a un padre que estuvo ausente por largo tiempo y que recién ahora tenía la posibilidad de escuchar los cantos de sus hijos. De 1.500 hijos. El monsenor, con su sacerdotal azafrán, respondió con un saludo que parecía alucinado todo.

El primero en hablar fue el presentador del libro quien leyó un discurso supuestamente que ya nadie se debe acordar. De él lo único que se expresa era que terminara Longuera. Quería recordar presidente departamental al líder de esta especie de Mestizo que puede hablar con los insectos e interpretarlos y hasta los conejos finge a los cuatro vientos. Los larguíos aplausos al finalismo de la intervención del presentador parecieron corroborar este aspecto.

Hasta que llegó el momento. Llegó de se presentado. Longuera se puso de pie con la decisión de un actor principal que entra en escena y sabe de su aza. Cambió al tono, que dudo el contexto y parecía más

La fe del pastor [artículo] Felipe Manso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Manso, Felipe

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La fe del pastor [artículo] Felipe Manso. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)